
Der Club in den Medien
Beitrag von „atzengruber“ vom 4. Mai 2010, 20:54

Zitat von Trompetendrogba 

Oder hab ich mich da in meiner eigenen Wahrnehmung und der Wahrnehmung meiner
Landsleute jetzt Jahrzehntelang getäuscht? Denke mal der Franke hat andere, oft sogar
total gegenläufige Charakterzüge, die ihn auszeichnen.

Seh ich genauso.

Diese sogenannten Frankenkenner von Hecking bis Reichwein sind in ihrer Wahrnehmung sehr
subjektiv.
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